
 

                                            Протокол   № 1 

                                            заседани Совета по питанию 

                                                                                                        от 11.01.2022г.                                          

Присутствовало   4  человека: 

Давыденко Ф. В.- заведующий,   Гаспарян В.С. -  медицинская  сестра, 

Гнилевская И. В. - воспитатель- председатель ПК, Николаева И.Н. — секретарь 

Совета по питанию.                                                                     

Повестка дня: 

     1. Выполнение натуральных норм продуктов питания за декабрь 2021года. 

  2. Контроль за качеством получаемых продуктов, условиями хранения и сроками  

реализации. 

      

Слушали: По первому вопросу медицинскую сестру Гаспарян В.С.. 

Она проанализировала выполнение натуральных норм за декабрь  2021 года: 

Выполнены нормы по молоку выполнено:  ясли-95,97%, сад-96,42%, по мясу 

выполнено: ясли-102,10%, сад-99,55 1%, по рыбе: ясли-86,19%, сад-98,23%, по 

сметан: ясли-90,05%, сад-95,43%,  творог: ясли-94,10%,сад-90,89%, по маслу 

сливочному: ясли- 92,47%, сад-102,77%, по сыру : ясли-102,39%, сад-103,27%,   

по овощам : ясли-93,0%, сад-99,03 %, по фруктам: ясли -99,39%, сад-110,25%.   

По второму вопросу  Слушали медицинскую сестру Гаспарян В.С. она сказала, 

что проведенная проверка  за соблюдением качества  получаемых продуктов, 

условиями хранения и сроками  реализации на пищеблоке соблюдаются. 

Поступление продуктов проводиться согласно заявки кладовщика по 10-

дневному меню.Нормы питания было сложно выполнять в связи с 

ежедневными  изменениями посещаемости детьми ДОУ. При хранении 

соблюдается товарное соседство, сроки реализации. Полученные продукты 

хранятся в соответственно маркировке холодильниках и таре. Журнал 

температурного режима ведется. Товарно-сопроводительные документы, 

подтверждающие качество имеются. 

 Решили : 

-  выполнение натуральных норм  считать   хорошим. 

– качество получаемых продуктов, условиями хранения и сроками  

реализации -  хорошее. 

 

Председатель Совета по питанию                                 Давыденко Ф.В. 

 

 Секретарь                                                                        Николаева И.Н. 
 
 
 

 

 

 



                                     Протокол   № 12 
                                        заседани Совета по питанию 
 

от  28.12.2021года                                          

Присутствовало   4  человек: 

Давыденко Ф. В. - заведующий,   Гнилевская И. В. - воспитатель- председатель 

ПК, Агасарян С.В. зам.зав. По ВМР, Николаева И.Н., помощник воспитателя- 

секретарь комиссии ,  В.С. Гаспарян -  медицинская сестра.                                                                   

Повестка дня: 
     1. Выполнение натуральных норм продуктов питания за декабрь  2021года. 

    2. Отчет комиссии по питанию. 

Слушали 
По первому вопросу 

медицинскую сестру В.С. Гаспарян, 

Она проанализировала выполнение натуральных норм за  декабрь 2018 года: 

Нормы питания были сбалансированны,   по овощам выполнено потребление на 

мясо -85,86%  ясли — 96,72%,  молочные продукты :  творог- 85,35%, ясли — 

96,21% , сыр- 71,04%, ясли  - 31,31% , рыба — 92,75%,, ясли-81,98%, крупы —

104,68%, ясли — 84,41%,   макаронные изделия — 98,77%, ясли -105,31%, 

фрукты — 94,02%, ясли-67,39%, хлеб- 95,88% (87,96%), ясли -81,54% (86,77%). 

 

По второму вопросу 

Слушали 
Агасарян С.В., она сказала, что проведенная  работа комиссией по питанию 

заключалась в следующем: проверка соблюдения всех норм и требований в 

организации питания, соблюдения санитарных норм, выполнения различных 

инструкций и другое на пищеблоке и в группах. Все акты предоставлялись на 

рассмотрение при Совете по питанию. Прошу работу комиссии считать 

удовлетворительной. 

 

 Решили : 
-  выполнение натуральных норм  считать   хорошим. 

-  работу комиссии по питанию считать удовлетворительной. 

 

 

Председатель Совета по питанию                                 Давыденко Ф.В. 

  

Секретарь                                                                        Николаева И.Н. 

 

 

 
  
 
 



 
  

                                      

                                    Протокол   № 11 
                                        заседания Совета по питанию 
 

от  10.11. 2021года                                          

Присутствовало   4  человек: 

Давыденко Ф. В. - заведующий,   Гнилевская И. В. - воспитатель- председатель 

ПК, Агасарян С.В. зам.зав. По ВМР, Николаева И.Н., помощник воспитателя- 

секретарь комиссии, медицинская сестра Гаспарян В.С. 

Приглашена кладовщик Немальцева Е.В.                                                                    

Повестка дня: 
     1. Выполнение натуральных норм продуктов питания за октябрь 2021  года. 

     2. Освоение денежных средств по продуктам питания. 

Слушали 
По первому вопросу 

медицинскую сестру В.С. Гаспарян, 

Она проанализировала выполнение натуральных норм за октябрь 2021 года: 

Нормы питания были сбалансированны,  по молоку выполнено 94,34%, по мясу 

выполнено 96,98%, по рыбе – 92,18%, по сметане –91,5%, по творогу – 96,17%, 

по маслу сливочному – 90,56%, по сыру – 88,45%,  по овощам – 95,82%. 

По второму вопросу 

Слушали 
Кладовщика Немальцеву Е.В., она пояснила, что денежные средства, 

выделенные на питание,  используются по назначению. Оплата счетов за 

полученные продукты питания производится   своевремено.   

  

Решили : 
-   выполнение натуральных норм  считать  удовлетворительным. 

-  освоение денежных средств по продуктам питания — удовлетворительное. 

 

Председатель Совета по питанию                                 Давыденко Ф.В. 

  

Секретарь                                                                         Николаева И.Н. 

                                

 

             

 

                                   Протокол   №10 
                                        заседания Совета по питанию 



 

от  04.10.2021 года                                          

Присутствовало   5  человек: 

Давыденко Ф. В. - заведующий,   Гнилевская И. В. - воспитатель- председатель 

ПК, Агасарян С.В. зам.зав. По ВМР, Николаева И.Н., помощник воспитателя- 

секретарь комиссии , Гаспарян В. С. - медицинская сестра. 

Приглашена кладовщик Немальцева Е.В.                                                                       

Повестка дня: 
     1. Выполнение натуральных норм продуктов питания за сентябрь  2021года. 

     2. Выполнение инструкции по проведению санитарно-профилактических 

мероприятий на пищеблоке. 

Слушали 
По первому вопросу 

Слушали медицинскую сестру Гаспарян В.С. 

Она проанализировала выполнение натуральных норм за  сентябрь 2021  года: 

Нормы питания были сбалансированны по молоку выполнено 94,51%, по мясу 

выполнено 93,03%, по рыбе – 92,18%, по сметане –94,6%, по творогу – 70,0%, 

по маслу сливочному – 99,35%, по сыру – 107,87 %,  по овощам –93,77%. 

По второму вопросу 

Слушали 
медицинскую сестру Гаспарян В.С. она сказала, что проведенная проверка  

соответсвия  выполнения   санитарно-профилактических мероприятий на 

пищеблоке показало, что сотрудники  пищеблока одеты чисто (халаты, фартуки, 

колпаки), использующиеся  чистящие, моющие средства, уборочный инвентарь 

хранятся в установленном месте, промаркирован. Стены, окна вымыты. Посуда 

используется по назначению. Технологические карты имеются. Медицинские 

осмотры пройдены сотрудниками пищеблока своевременно. 

 
 

 Решили : 
-  выполнение натуральных норм  считать  удовлетворительным. 

-  соответсвие  выполнения   санитарно-профилактических мероприятий на 

пищеблоке — удовлетворительное. 

 

Председатель Совета по питанию                                 Давыденко Ф.В. 

  

Секретарь                                                                          Николаева И.Н. 

 
                                      

  

                                        Протокол   № 9 

                                              заседани Совета по питанию 



                                                                                                        от 03.09.2021г.                                          

Присутствовало   5  человек: 

Давыденко Ф. В. - заведующий,   Гнилевская И. В. - воспитатель- председатель 

ПК, Агасарян С.В. зам. зав. по ВМР, Николаева И.Н., помощник воспитателя- 

секретарь комиссии, Гаспарян В. С. - медицинская сестра. 

Приглашена кладовщик Немальцева Е.В.                                                                  

Повестка дня: 

     1. Выполнение натуральных норм продуктов питания за  сентябрь 2021года. 

  2. Контроль за качеством получаемых продуктов, условиями хранения и сроками  

реализации. 

      

Слушали: По первому вопросу медицинскую сестру Гаспарян В.С.. 

Она проанализировала выполнение натуральных норм за сентябрь  2021 года: 

Выполнены нормы по молоку выполнено:   по молоку выполнено 95,47%, по 

мясу выполнено 96,44%, по рыбе – 96,37%, по сметане – 85,26%, по творогу – 

95,37%, по маслу сливочному – 98,36%, по сыру –105,18%,  по овощам – 

96,47%, по фруктам – 111,42%.   

По второму вопросу   

Слушали медицинскую сестру Гаспарян В.С. она сказала, что проведенная 

проверка  за соблюдением качества  получаемых продуктов, условиями 

хранения и сроками  реализации на пищеблоке соблюдаются. Поступление 

продуктов проводиться согласно заявки кладовщика по 10-дневному меню. 

Нормы питания было сложно выполнять в связи с ежедневными  изменениями 

посещаемости детьми ДОУ. При хранении соблюдается товарное соседство, 

сроки реализации. Полученные продукты хранятся в соответственно 

маркировке холодильниках и таре. Журнал температурного режима ведется. 

Товарно-сопроводительные документы, подтверждающие качество имеются. 

 

 Решили : 

-  выполнение натуральных норм  считать   хорошим. 

– качество получаемых продуктов, условиями хранения и сроками  

реализации -  хорошее. 

–  

Председатель Совета по питанию                                 Давыденко Ф.В. 

 

 Секретарь                                                                        Николаева И.Н. 
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